

# Der Nikolaus in St. Nikolaus



## Die Nikolausdarsteller in St. Nikolaus

In der langen Historie der Nikolausfeierlichkeiten und der Kinderbescherungen gab es drei „hauptamtliche“ Nikolausdarsteller, die den heiligen Mann in St. Nikolaus verkörperten.

In den ersten Jahren übernahm Hermann Bauer (†) die Rolle des heiligen Mannes, der mit seinem Pferdefuhrwerk durch die Straßen fuhr und die Kinder bescherete.



1974 wurde Manfred König der 2. Nikolausdarsteller in St. Nikolaus und ritt fortan auf seinem Pferd zum Nikolausempfang und den Kinderbescherungen



2008 kam Rudi Langer als 1. zertifizierter Nikolaus und offizieller Nachfolger von Manfred König in Amt und Würden.



Termin- und situationsbedingt übernehmen auch Regis Metzger-Weißenfels und Harald Schambil die Rolle des heiligen Mannes in St. Nikolaus.